

## Schulpflege

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Kindergarten-, Primar- und Sekundarklassen im Schuljahr 2019/20

Küssnacht, 20. April 2020

### **Corona Woche 6 – Planung für den Wiedereinstieg angelaufen**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir hoffen, dass Sie das wunderschöne Frühlingswetter geniessen konnten und die ausserordentliche Lage etwas weniger Bedeutung einnahm.

Wir freuen uns über den Entscheid des Bundesrates, dass die obligatorischen Schulen am 11. Mai 2020 öffnen und der Präsenzunterricht unter gewissen Bedingungen wieder möglich sein soll. So sieht es der Exit-Plan vor – falls die Zahl der Corona-Neuinfektionen nicht wieder ansteigt. Der Bundesrat wird voraussichtlich am 29. April 2020 Vorgaben machen, wie der Unterricht zu gestalten ist.

Uns werden danach lediglich eineinhalb Wochen verbleiben, um den Übergang und den Betrieb unter den speziellen Bedingungen zu planen. Ein nahtloser Anschluss an den Unterricht vor dem Lockdown wird nicht möglich sein.

Die anspruchsvollste Vorgabe wird sein, in der Schule die Abstandsregeln und Hygieneempfehlungen umzusetzen. Die Schulen müssen nun geeignete Schutzkonzepte ausarbeiten. Wie diese konkret aussehen könnten, liess der Bundesrat bisher offen. Es bleiben aber noch drei Wochen, um Lösungen zu finden.

Laut Silvia Steiner, Zürcher Bildungsdirektorin und Präsidentin der Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektoren, geht es in den kommenden Tagen darum, gemeinsam die Rahmenbedingungen zu klären. Es muss diskutiert werden, was pädagogisch sinnvoll und umsetzbar ist.

Aktuell bedeutet dies, dass bis am 11. Mai 2020 die bisherigen Regelungen für die Schulen in Küssnacht weiter in Kraft sind.

#### **Notfallbetreuung in den Frühlingsferien**

Die Notfallbetreuung für Kinder der Primarschule und des Kindergartens wird weiter angeboten. Wer einen begründeten Anspruch auf diese Betreuung hat, wendet sich bitte weiterhin direkt an unsere schulischen Anlaufstellen. Uns ist bewusst, dass die Schliessung der Schulen und Betreuungsbetriebe während der Corona-Krise für Eltern eine grosse organisatorische Herausforderung darstellt. Lehrpersonen, Schul- und Betreuungsleitungen und die Schulsozialarbeiterinnen stehen Ihnen gerne beratend zur Seite, um Sie in der Alltagsgestaltung mit Ihren Kindern zu unterstützen.

#### **Anlaufstellen Schulen**

Bei dringenden Fragen erreichen Sie die Schulleitung während der regulären Schulzeit und während den Ferien unter den folgenden Telefonnummern:

- Schule Heslibach 078 602 87 49
- Schule Goldbach 076 561 86 33
- Schule Itschnach/Limberg 079 349 71 97
- Schule Dorf 079 886 97 84
- Sekundarschule Zentrum 078 885 96 60



### **KICK-Betriebe und Mensa Sekundarschule**

Der reguläre Betreuungsbetrieb in den KICKs und der Verpflegungsbetrieb der Mensa Zentrum der Sekundarschule bleiben weiterhin geschlossen. Die Verrechnungsform der Betreuungs- und Mensa-Verpflegungskosten ist Gegenstand rechtlicher Abklärungen. Die Schulpflege hat darüber zu befinden. Wir werden Sie baldmöglichst dazu informieren.



Die geplanten Lockerungen kommen wahrscheinlich für Sie und Ihr Kind weniger schnell als erhofft und bringen nicht die erwünschte Klärung. Wir bedanken uns darum für Ihre Geduld, das Mittragen der Vorgaben und die Unterstützung Ihrer Tochter bzw. Ihres Sohnes.

Auch das „Sechseläuten“ und der dazugehörige Umzug fällt heute aus. Doch glücklicherweise ist der Frühling ohne dieses Spektakel in schönster Form bereits eingekehrt.

Sobald der Bundesrat und die Bildungsdirektion des Kantons am 29. April 2020 definitiv entschieden haben, ob und unter welchen Bedingungen der Präsenzunterricht stattfinden kann, werden wir Sie darüber informieren, wie es für die Schulen in Küsnacht weitergeht.

Freundliche Grüsse



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'K. Empting'.

Klemens Empting  
Schulpräsident

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'R. Kunz'.

Ruedi Kunz  
Leiter Bildung